

Bahnbrücke Reichertshofen

Auf der neuen Brücke zwischen Reichertshofen und Baar, die über die Eisenbahngleise führt, wurde neben der Fahrbahn ein kombinierter Geh- und Radweg geschaffen, der durch die Beschilderung in beiden Richtungen benutzungspflichtig ist.

Hierdurch werden aus Süden kommende Radfahrer gezwungen, in der Nähe der Neuburger Straße an einer unübersichtlichen Stelle das erste Mal die Münchner Straße zu überqueren, um nach der Brücke wieder auf die rechte Straßenseite zu wechseln.

Dagegen spricht nichts gegen die Verwendung des Weges für Radfahrer, die aus Baar kommen.



[Bild: Bing.tms]

Verbesserung:

Umwidmung des Weges in einen Fußweg mit dem Schild 239, darunter die Tafel „Radfahren in beiden Richtungen frei“, damit Radfahrer, die aus Baar kommen oder Radler, die sich abseits der Straße sicherer fühlen, den Weg weiterhin benutzen dürfen.

Georg Hadzelek